



Bürgermeister Brief

der Gemeinde St. Koloman

Folge 4. Februar 2019 – 33. Jahrgang

Bgm. Wilhelm Wallinger



Amtliche Mitteilung ♦ Zugestellt durch Post.at



landesprogramm für energieeffiziente gemeinden

Liebe St. Kolomanerinnen und St. Kolomaner, geschätzte Gäste und Freunde unserer Gemeinde,

Am 10. März 2019 findet die Gemeindevertretungs- und Bürgermeisterwahl statt. Das Wahllokal in St. Koloman ist von 7:00 bis 16:00 Uhr geöffnet. Ich möchte Euch alle bitten, von Eurem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Salzburger Gemeindevertretungs- und Bürgermeisterwahl 2019

Zur Salzburger Gemeindevertretungs- und Bürgermeisterwahl 2019 erhält jeder Wahlberechtigte eine „Amtliche Wahlinformation“ durch die Post zugestellt (siehe Abbildung). Diese amtliche Wahlinformation bildet somit die Grundlage für die Abgabe Eurer Stimme.

Wahltag ist Sonntag, der 10. März 2019 von 7:00 – 16:00 Uhr.

Bitte nehmt zur Wahl den gekennzeichneten Abschnitt der „Amtlichen Wahlinformation“ (Wählerversändigungskarte) und einen amtlichen Lichtbildausweis mit.

Solltet Ihr an diesem Tag verhindert sein, habt ihr die Möglichkeit eine Wahlkarte zu beantragen. Die entsprechende Anforderungskarte bekommt Ihr ebenfalls mit der amtlichen Wahlinformation. Falls Ihr über einen Internetzugang verfügt, besteht auch die Möglichkeit, die Antragstellung online über www.stkoloman.at oder www.wahlkartenantrag.at durchzuführen.

Unsere Tipps:

- Beantragt Eure Wahlkarte möglichst frühzeitig! Wahlkarten können nicht per Telefon beantragt werden!
- Der letztmögliche Zeitpunkt für schriftliche, mündliche oder elektronische Anträge ist Donnerstag, der 7. März 2019 während der Amtsstunden.
- Der letztmögliche Zeitpunkt für das rechtzeitige Einlangen von Wahlkarten mittels persönlicher Abgabe (Briefwahl) am Wahltag ist 16:00 Uhr im Wahllokal. Die persönliche Abgabe ist auch durch eine von der Wählerin oder von dem Wähler beauftragte Person zulässig.
- Weitere Informationen findet Ihr auf Eurer persönlichen Wahlkarte!

Behinderung des Postbusses bei Begräbnissen

Aus gegebenen Anlass möchte ich darauf hinweisen, dass bei Beerdigungen mindestens eine Fahrspur für Einsatzkräfte, besonders auf der Tiefenbachstraße freibleiben muss.

Der Postbus (ähnliche Breite wie Feuerwehr) hat bei der letzten Beerdigung wieder retour bis hinunter zur Hellwengstraße reversieren müssen!

Sollte in Zukunft jemand so parken, dass ein Einsatzfahrzeug bzw. der Postbus dadurch behindert wird, wird dies zur Anzeige gebracht. Darum unbedingt eine LKW Spur freihalten!

Walser Gemüsebauer

Die Familie Reiter „Miaglbauer“ aus Wals-Siezenheim hat leider den Obst- und Gemüseverkauf bei uns in St. Koloman eingestellt.

Es wird versucht, wieder ein frisches Obst- und Gemüseangebot zu schaffen. Sobald es hier etwas Neues gibt, informieren wir darüber.



Hauslehre

Am Donnerstag, 14. März 2019 um 19:30 Uhr findet die allgemeine Hauslehre im Gemeindezentrum statt. Dieses Mal mit Herrn Dr. Markus Welte aus Golling zum Thema: „**Woher kommen wir? Wohin gehen wir? ...ist mit dem Tod alles aus?**“

Fastensuppe

Am Sonntag, den 24. März 2019 findet der Vorstellungsgottesdienst der Erstkommunionkinder statt. Anschließend veranstaltet der Pfarrgemeinderat wieder das traditionelle Fastensuppenessen im Gemeindezentrum. Alle Gemeindebürger/innen sind dazu recht herzlich eingeladen

Stellenausschreibung – Tischlerei Wallinger – Lehre als Tischler

Als Verstärkung in unserem Team suchen wir ab August 2019 einen Tischler Lehrling. Hast du Interesse, dann melde dich bei der Tischlerei Wallinger, 06241/8998 oder unter office@wallinger.co.at

Chancen und Nutzen von kleinflächigem und ökologischem Kräuteraanbau

Die Gemeinde St. Koloman und die Taugler Bauern laden ein zur Infoveranstaltung

Datum: 27.03.2019 19:00 Uhr

Ort: St. Koloman Prof. August Rettenbacher Kulturraum

Die Nachfrage nach regionalen Kräutern und Heilpflanzen wächst enorm und kann derzeit bei weitem nicht durch österreichischen Anbau gedeckt werden. Neben der steigenden, wirtschaftlichen Nachfrage nach heimischen Kräutern bietet der kleinflächige Kräuteraanbau aber auch eine klare Marktnische mit hohem Identifikationspotential. Folgende Experten stellen die wirtschaftlichen Möglichkeiten und Chancen in diesem Bereich vor:

- Dr. Karin Buchart: Ernährungswissenschaftlerin, Kräuterexpertin, und Buchautorin (Regionale Heilkräuter und deren Wirkung): Einblick über die hohe Wirkung und den Wert regionaler Kräuter
- Alexandra Bruckmoser: Geschäftsführerin des TEH-Vereins („Traditionelle Europäische Heilkunde“), ständig auf der Suche nach Produzenten/Lieferanten hochwertiger, heimischer Kräuter, da die Nachfrage höher als das Angebot ist
- Ernst Kocher: Radstädter Biobauer, 40 Jahre wirtschaftlich höchst erfolgreich im Kräuteraanbau, Informationen aus erster Hand über Kräuteraanbau und Verarbeitung
- DI Regina Daghofer, Bio Austria: Informationen hinsichtlich Förderungen, sowohl was Anbauflächen, als auch Kursförderungen betrifft

Moderation, Organisation und Information: Mag. Isabell Resch (Blütenreich), St. Koloman 0677/61718651, isabell.resch@bluetenreich.cc

Termine

- 02.03.2019 Feuerwehrball, Gasthof Goldener Stern 20:00 Uhr
- 05.03.2019 Faschingsumzug Kindergarten 11:10 Uhr vor der Volksschule
- 05.03.2019 Faschingsgschnas Sportlerhütte 15:00 Uhr
- 05.03.2019 Faschings-Eisstöckeln Sommerau 18:00 Uhr
- 15.03.2019 Jahreshauptversammlung Trachtenfrauen
- 17.03.2019 Jahreshauptversammlung Schützen
- 25.03.2019 Seniorenberatung 10:00 – 11:00 Uhr

Wallinger Philli

Bürgermeister St. Koloman